
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Baumfällarbeiten in der Strasse Karlshöhe
Datum: Dienstag, 15. Februar 2022 18:00:13

Sehr geehrte Damen und Herren, mit Entsetzen und Unverständnis haben wir von Ihren Planungen in
der Strasse Karlshöhe gehört. Der gesunde Baumbestand soll mit dem zugehörigen Knick entfernt
werden um eine vollkommen unsinnige Radwegerweiterung zu ermöglichen  die nach unseren
Beobachtungen als
Anwohner überflüssig ist. Es ist vollkommen ausreichend den vorhandenen Rad- und Fußweg
instand zu setzen. Es ist genügend Platz für alle Verkehrsteilnehmer vorhanden ohne derartige
Eingriffe in die Strasseninfrastruktur vorzunehmen.Sie haben anscheinend den ökologischen Nutzen
der vorhandenen Bäume und Knicks aus Ihren Überlegungen ausgeblendet um Einzelinteressen zu
fördern. Dafür dürfen wir Ihnen versprechen, wenn Sie an Ihren Plänen festhalten,werden wir bei der
nächsten Wahl uns genau überlegen wo wir unsere Kreuze machen.
Mit freundlichen Grüßen 





